



▲制作した人形を持ち、
笑顔を浮かべる参加者
の工藤 清江さん

活動内容を考えるのは大変ですが、活動終了後に参加者の皆さんが毎回「楽しかった」「美味しかった」と喜んで帰ってくれることが何よりも嬉しいです。

活動を重ねていくことに交流が深まり、また、参加者も増えていくため喜びを感じています。

問5. 活動を通して、やりがいを感じたことは何ですか？

各会員の家から集めたタオルで清拭布作りをし、町内の老人ホームへ寄付しました。

入所者に直接渡すことはできませんでしたが、施設の職員の方にとっても喜んでいただくことができました。

問4. 初めて行った活動内容を教えてください！

常に一生懸命活動しているため、一つ一つの活動全てに大満足です！

問6. 今までの活動の中で特に上出来だと思った活動はなんですか？



▲お茶と里の会手作りのお菓子を囲み、和気あいあいと会話を弾ませる参加者の皆さん



▲取材当日提供されていた、里の会の皆さんが育てたブルーベリーを使ったブルーベリーソースヨーグルト



▲採れたての新鮮なブルーベリーを使ったヨーグルトに、参加者の皆さんは舌鼓を打っておりました

12月にクリスマス会を予定しております。お弁当、またはバイキング形式での食事と、デザートでケーキの提供を予定しています。

また、町内のカラオケサークルや大正琴サークルとも連携し、食べ物だけでなく、歌や楽器などで盛り上げ、楽しんでいきたいと思っています！

寒い季節となりますが、温かいお茶を囲んで、皆さんで心も体も交流もあたたためていきましょう！

問7. 最後となりますが、今後予定している活動内容について教えてください！